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【支部だより】 

「平成 18 年度 京都支部 総会報告」 

2月 17日(土)小雨の降る中、京都市中京区の（光悦）にて、午後 3時より、大沢氏(65 回)の司会

で島津製作所(株)高橋氏による『分子イメージングの取り組み』の講演が始まりました。畳の上に座

布団、湯のみに熱いお茶と言うスタイルですすめてまいりました。 

 

数分間の休憩の後、総会を竹澤氏(51 回)司会のもと開始しました。学友会会長、学長の欠席に

より厚東副会長、山田教授のご挨拶に続き、来賓として大阪支部長田中氏、兵庫支部長岩元氏、

滋賀支部長岩崎氏のご挨拶を賜り、廣瀬事務長より学校の近況報告を頂きました。つづいて議事

に入り、出石(57 回)より本年度の活動と来年度の予定を申し上げ、次に口頭にて会計報告を申し

上げ承認を頂きました。この後毎年時間のかかる写真撮影ですが今年はスムーズに進み、メインの

宴会に宮本氏(49 回)の司会で移行しました。今年は 80 名超の参加人数により 3 会場に分けて開

催しました。2階は招待の方々を中心に少々年齢の高めの方々、3階は短大生卒業が主の若者(?)

達、4階はあまり近寄らない方がいいような集団で構成されていました。小倉氏(26回)による乾杯の

後はお造り、焼き魚、寿司、てっちり等の食事を頂きながら、各階を行き来しながらおおいに盛り上

がり、散々騒いだ後 2 階に集合し、校歌を 3 番まで歌い、山田教授の万歳三唱で幕を閉じました。

なんとか無事に終了できたのは、当日のプログラムを始め散々お世話になった西谷先生、前支部

長の堀井さん。当日一番しんどかったはずの会計、受付の橋爪さん。司会の大沢君、竹澤さん、宮

本さん、準備の段階から何度も打ち合わせをし、集まってくれた西川君、世良君、小東君、北橋君、

池君の評議員の皆さん。ありがとう。もちろん当日集まって頂いた方々も含めお礼を申し上げます。

感謝！来年度も引きつづきますので、皆様お酒を酌み交わしながら交流を深めましょう。今回は

色々と失敗もありましたが、来年もがんばりますので、皆様ぜひ御参加下さい。同窓会がわりに使

って頂いても結構ですよ。 
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